



CRÍTICA EN CARTA A ALITO

Se retira Del Moral de la lista de los *pluris* del PRI

ELECCIONES 2024

La excandidata del PRI al gobierno del Estado de México Alejandra del Moral rechazó el estilo de hacer política del dirigente nacional del partido tricolor, Alejandro Moreno, y se retiró de la lista de aspirantes a

diputados federales plurinominales propuestos por su partido para el proceso electoral del 2 de junio.

En una carta dirigida el presidente del partido, le aclaró que, “sin ostentaciones, me enorgullece ser parte de una formación política donde, por encima de cualquier ego, se

encuentra la prudencia y los buenos modos de hacer política, las decisiones serenas y algo muy importante: las finezas mexiquenses... esas que han dado grandes resultados a la hora de enfrentar la polarización”.

Le hizo ver en su misiva que “soy priista por convicción, no por conveniencia” y aclaró que “el PRI está más allá de personalidades”.

“En el PRI no caben ni la traición, ni el chantaje. A nadie escapa que aquí lo cortés no quita lo valiente... Y no basta con decirlo, hay que demostrarlo”, remarcó. —*Víctor Chávez*